
①
29
号
線
は
防
災
に
役
立
た
な
い

道
路

推
進
の
た
め
に
大
崎
図
書
館
を
な
く
す
な

住
民
を
追
い
出
し
公
園
や
商
店
街
を
削

る
上
、
防
災
に
も
役
立
た
な
い
道
路
推
進

の
た
め
に
大
崎
図
書
館
が
な
く
さ
れ
る
と

い
う
区
の
計
画
に
、
住
民
の
怒
り
が
広
が
っ

て
い
る
。
「
移
転
」
撤
回
を
求
め
る
。

②
北
品
川
・
東
品
川
の
都
営
住
宅
な
く
す

な

超
高
層
ビ
ル
開
発
計
画
は
中
止
を

区
内
の
都
営
住
宅
は
毎
回
応
募
に
申
込

み
が
殺
到
。
と
こ
ろ
が
、
北
品
川
と
東
品

川
の
都
営
住
宅
が
品
川
駅
南
地
域
開
発
の

種
地
と
し
て
存
続
が
危
ぶ
ま
れ
て
い
る
。

計
画
は
中
止
し
、
大
企
業
利
益
の
た
め
の

開
発
か
ら
、
住
民
本
位
の
ま
ち
づ
く
り
へ

の
転
換
を
求
め
る
。

③
騒
音
・
大
気
汚
染
・
落
下
物
・
墜
落
―

羽
田
新
ル
ー
ト
の
危
険
性
は
明
ら
か

今

こ
そ
オ
ー
ル
品
川
で
反
対
を

こ
の
間
の
議
会
論
戦
や
報
道
等
で
、
大

気
汚
染
や
落
下
物
の
危
険
な
ど
、
新
ル
ー

ト
へ
の
不
安
や
反
対
世
論
は
一
層
広
が
り
、

共
産
党
の
ア
ン
ケ
ー
ト
に
も
は
っ
き
り
と

そ
れ
が
示
さ
れ
た
。
区
議
会
は
全
会
一
致

で
計
画
推
進
に
危
惧
を
表
明
す
る
意
見
書

を
可
決
し
た
が
、
区
長
も
議
会
も
区
民
と

一
緒
に
オ
ー
ル
品
川
で
計
画
に
反
対
表
明

す
る
こ
と
を
呼
び
掛
け
る
。

④
区
立
保
育
園
民
営
化
で
は
な
く
、
親
も

保
育
士
も
働
き
続
け
ら
れ
る
よ
う
、
三
ツ

木
、
八
潮
北
、

八
潮
西
保
育

園
の
存
続
を

財
政
効
率

最
優
先
で
進

め
る
区
立
保

育
園
民
営
化

の
中
止
を
求

め
る
。

代表質問（いいぬま雅子）
2月22日(水)午後2時30分
頃集合
一般質問（安藤たい作）
2月23日(木)午後0時45分
頃集合 ぜひ傍聴下さい。
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ニュースへのご感想
をお寄せください

FAX 3778-3088
taisakuando19740217@gmail.com

@andotaisaku

新
年
度
予
算
も
審
議
さ
れ
る
第
一
回
定
例
区
議
会
が
始
ま
り
ま
す
。
私
も
再
選
以
来
１

年
８
か
月
ぶ
り
と
な
る
一
般
質
問
に
立
ち
ま
す
。
ぜ
ひ
傍
聴
に
お
越
し
下
さ
い
。
今
回

質
問
す
る
タ
イ
ト
ル
と
要
旨
は
以
下
の
通
り
で
す
。

当ニュースをお住まいのまわりにポスティングして

頂ける方を募集しています。ご連絡下さい！

上）共産党の羽田新ルートのアンケー

トには2/13現在1227通。大きな反響。

下）1/24、住民の皆さんと、区が移転

（廃館）を狙う大崎図書館を見学調査。



相談はいつでもお気軽に。

【TEL】5742-6818（控室）

もしくは 3491-3230（事務所）

毎月第３火曜日
午後6:30～8:30は
弁護士を迎えての

無料法律相談会
主催：共産党品川地区委員会

いずれも会場は【安藤たい作事務所】

西品川3-16-3 電話/Fax3491-3230

次回は

2/21（火）

安藤たい 作
プロフィール

1974年仙台市生まれ。宮城教育大卒。在学時に共産党に入党。漫画家を志し1998年上京。2002年コミック誌

奨励賞受賞。派遣社員4年を経て、2006年区議補選で初当選。2015年、４年ぶりに復帰。家族、妻・二女。

毎週火曜日
午後１時～夜５時は

生活相談会

生活、医療、

介護、保育、住宅、

マンション紛争、

労働相談など、まずはお気軽

にご相談ください

予算委員会に向け区政懇談会を開催

78名の方に

ご参加頂き、

また、沢山の

ご意見ご質問

頂きました。

介護や認知

症対策、障害

者福祉、東芝病院存続、保育園民営化、

学校選択制、賃上げディーセントワーク、

道路や再開発など。これから始まる区議

会、都議会第一回定例会や予算質疑に活

かしていきたいと思います！（2017/2/4）

大井町アトレで羽田新ルート説明会

国によるオー

プンハウス型

＝パネル展示

型の説明会。

航空局の説明

員は「落下物

で人的被害が

有ったら新ルー

トでの飛行は中止するのか？」など、

出された質問に答えられず、集合型・

教室型の説明会の

開催を求める声が

あがっていました。

（2017/2/11）

あたたかい品川区政をつくるみんなの会総会

「憲法と地方自治」と題し、立正大名誉教授の金子勝氏が

講演。紹介された自民党の改憲案における地方自治とは、自

治体は住民に身近な行政を行うもの

で、かつそれを自主的、自立的に実

施する。役割分担論と協力規定。住

民にも、負担分担の義務と協力の規

定。濱野・品川区長の考えとそっく

りでビックリ（2017/2/11）

申込み
忘れずに！

特養老人
ホーム

＊６月に開所する上

大崎特養新規102人分

の募集が含まれます

2月いっぱい
詳しくはご連絡を


